

EL SERPIS

PERIODICO DE LA MAÑANA.

AÑO VII

REDACCION

CALLE DEL MERCADO NUM. 9 PRINCIPAL

ALCOY SABADO 25 DE OCTUBRE DE 1884

ADMINISTRACION

CALLE DEL MERCADO NUM 9 PRINCIPAL

N.º 2007

Se arrienda

En el término de Cocentaina un edificio hi-
draúlico con artefactos para fabricar borras y
abonos animales.

La máquina para triturar cuernos y demas
materias animales para los abonos. Es de mo-
derna construcción.

En la Administración de este periódico infor-
marán.

ALCOY 25 DE OCTUBRE DE 1884.

Revista científica.

De nuestro servicio particular.

Después de la última sesión de la Acade-
mia de Medicina de Paris, Mr. Gautier ha
visitado á Mr. Alphand, ingeniero de las
aguas de Paris y al prefecto de policia, ha-
biendo tenido ocasion de oír informes exactos
sobre el estado actual de la distribución de
las aguas de dicha capital y sobre las mejo-
ras en vias de ejecución ó proyectadas.

A consecuencia de algunos casos de cólera
nostras en Aubervilliers, las aguas del Sena
han sido analizadas en el laboratorio muni-
cipal y han dado 0.025 de materia orgánica,
como lo ha probado Mr. Daremberg. Son
aguas impurísimas pero la administración no
las distribuye en las fuentes destinadas á
abastecer de agua potable.

Es preciso saber que hay en Paris un do-
ble conducto, uno para las aguas destinadas
al servicio público, lavado, etc., y otro que
contiene las aguas de manantial. Las fuentes
de presión surten de ellas á 400 metros de
distancia unas de otras.

Paris tiene diariamente 430.000 litros de
agua de manantial. Solo en gran necesidad ó
con raras excepciones este número no basta
por lo que es preciso surtirse del Sena, pero

siempre tomada de las aguas ascendentes.
En estos casos se tiene cuidado de no mez-
clarlas con aguas de manantial. Cuando esto
ocurre los vecinos de un distrito son preve-
nidos dos días antes y la distribución excep-
cional no dura sino los días indispensables.

El Consejo municipal ha votado los gastos
necesarios para traer nuevos manantiales
en nuevos acueductos y pronto habrá sumi-
deros dobles que irán á evacuar en Acheres
á fin de disminuir la impureza de las aguas
del Sena en el límite de lo posible.

Mr. Daremberg cree que las medidas que
la administración ha tomado y vá á tomar
son insuficientes. La Marne y el Sena desde
Choisy le Roy, reciben sumideros infectos
por lo que un litro de agua contiene 45 mi-
ligramos de materia orgánica resultando agua
de malísima calidad. No deben darse como
aguas potables sino aguas de manantial
limpias de toda suciedad.

En cuanto á las fuentes de presión sería
preciso que fuesen indicadas como las úni-
cas de donde deberían surtirse para el uso
doméstico, pues todos los días se ven muje-
res que sacan agua de las fuentes mas próxi-
mas, que la administración destina única-
mente para limpiar los arroyos.

Por otra parte la distribución de aguas de
manantial deja mucho que desear, por esto el
Hospital no tiene mas que agua del Sena.

La Academia debería formular un voto
como lo expresó Mr. Bouly, en la última
sesión, á fin de que la administración se opo-
nga á que se surta á la capital de otras aguas
que no sean de manantial; Mr. Gautier opina
del mismo modo; pero como esto no es posi-
ble, es preciso á veces surtirse de las aguas
ascendentes, hasta tanto que se puedan hacer
los largos y dispendiosos trabajos que exige
la conducción de nuevas aguas de manan-
tial.

Desde ahora deben procurarse, con el ma-

yor cuidado, las mejoras posibles é instruir
también á los interesados sobre las cualida-
des y efectos de las aguas suministradas por
los diversos conductos.

Mr. Marey ha presentado un trabajo muy
interesante sobre sus experimentos hechos
respecto á la propagación del cólera por las
aguas potables.

Los ejemplos que presenta son muy nume-
rosos, citando entre otros el de que en Broad-
street en Londres, el cólera no invadió
sino las casas que recibían el agua del Tá-
mesis, mientras que las demas casas de los
alrededores que recibían sus aguas por otro
conducto, no tuvieron un solo enfermo. En
cambio Mr. Mericourt cita hechos que estan
en desacuerdo con la teoría sostenida por
Mr. Marey.

En la Academia de Ciencias Mr. Debray ha
dado á sus colegas lectura de una memoria
concerniente á la descomposición del ácido
de cobre por el calor. Mr. Berthelot ha pre-
sentado con este motivo algunas observacio-
nes.

También Mr. Milne Edwards ha presen-
tado á la misma Academia un trozo de pie-
dra pomez de 7 kilogramos de peso, que se
ha encontrado flotando en el mar, en Mada-
gascar, un teniente de navio á bordo del Bour-
saint. Este oficial de marina formaba parte
de la expedición científica del Talisman y
cree que esta piedra proviene indudablemen-
te de las erupciones volcánicas de Krakatoa
y que puede interesar á los sábios. El distin-
guido académico ha ratificado todo lo que
ha podido la procedencia de esta piedra y
ha hecho notar que habiendo rodado á la su-
perficie de las olas del estrecho de la Sonda
en la extensión de Madagascar, permitiría in-
dicar de una manera formal la marcha y ve-
locidad de las corrientes.

Incognitus.

Madrid 23 Octubre 1884.

El doctor Senmola.

Como todo lo que se relaciona con la salud
pública es s empre de interés, publicamos la
nota que ha remitido el cónsul de España
en Nápoles, y que ha sido redactada por
el profesor cuyo nombre encabeza estas lí-
neas.

Recuerdos prácticos más eficaces y más seguros
para la cura d'el cólera.

1.º Apenas se sienta el más pequeño dis-
turbio intestinal, aunque fuese solo seguido
de una deposición no del todo suelta, no se
debe discutir, no se debe vacilar, y es neces-
ario inmediatamente meterse en la cama,
cubrirse con mantas de lana y permanecer
completamente á dieta.

2.º Tomar inmediatamente 10 gotas de
láudano líquido, ó bien 15 gotas de cloridina,
en una cucharada de agua.

3.º Beber cada veinte minutos una
facilita de infusión caliente con cortezas de limón,
de té ó de manzanilla, echando en ella una
cucharilla de café, de cognac y dos gotas de
tintura de alcanfor. Es preciso procurar el
sudor.

4.º Si la diarrea persiste y el enfermo em-
pieza á advertir un malestar en la región del
estómago con una sensación de opresión, no
se pierda tiempo, y aún cuando hayan pasado
solamente dos ó tres horas desde la primera
aparición de la diarrea; tómese enseguida un
baño caliente á la temperatura de 33 á 43 gra-
dos centígrados, y de un cuarto de hora de
duración.

Téngase buen cuidado, al salir del baño, de
enjuagar al enfermo, dándole friegas, envol-
viéndole en cubiertas de lana, y siguiendo
administrándole bebidas calientes y aromá-
ticas.

5.º Si la diarrea no se ha contenido y los
sufrimientos epigástricos continúan, repítase el
baño después de una hora ó hora y media,
según la necesidad y el estado del enfermo lo
consienta.

6.º Se podrá dar á lo más otra sola toma d'

una edad en que ya no es lícito ser impru-
dente.

El día que permitiásteis que me espusieran
al mas insolente ultraje, no os juzgué, os des-
precié, y por la primera vez de mi vida quise
vengarme de una persona á quien desprecia-
ba; y era porque os amaba todavía. Ya sabéis
el giro que ha tomado mi venganza; la incon-
cebible locura de mi corazón os protegió; no
pudiendo llamarnos á un duelo cuyo éxito
siempre hubiera sido desgraciado para vos,
pretendí enamoraros lo suficiente para hace-
ros padecer tormentos que os castigasen cruel-
mente del mal que me habíais hecho; lo con-
seguí...

Creedme, Jorge, y dejad esa expresión de
despecho y amenaza; vos me amais, me amais
lo bastante para que yo pueda abusar de vues-
tro amor y vengarme; pero me sucede una
cosa que debo desiros, y es que todavía os
ame.

—¿No me lo dijisteis ayer?

—Ayer creía engañaros. Y sin embargo...
ayer... si... ayer hubo un momento en que
acaso me hubiera parecido una felicidad caer
en el lazo que para vos preparaba.

Dejásteis pasar aquel momento; yo creí que
podíais renacer en mi corazón, y os di de bue-
na fé esta cita.

vian la vida de una muger ociosa. La vista
de vuestro cuadro que representa á la Virgen,
me hizo creer que el encanto, la candidez y
el idealismo existían en el alma del que tan
bien habia pintado todo esto en aquel divino
rostro. Con el mismo ardor con que volvería
si pudiera, á respirar el vivo y embalsamado
aire de las montañas en que he nacido, quise
refrescar mi alma con los juveniles sentimientos
que en vos suponía.

Lo juro, Jorge; si hubiéseis concurrido á mi
cita, nunca hubiérais visto en mi otra cosa
que mi loco entusiasmo; acaso no os hubiera
vuelto á ver.

Si hubiéseis sido lo que yo pensaba, no
hubiera yo querido tener el remordimiento de
perderos; hubiérame complacido en pasar por
vuestra existencia como una hada desconocida
para daros vuestra primer corona.

Me hallaba en medio de mi loco delirio,
cuando os escribí aquella carta; vos estabais
de sangre fria cuando la recibisteis, y la ha-
beis traducido como un viejo que teme po-
nerse en ridículo.

¡Ay! á los veinte y cinco años creis en la
esperiencia de los demas. Habéis asesinado
anticipadamente las tres cuartas partes de vues-
tra vida; llegareis á una edad avanzada sin
haber vivido y empezareis á querer vivir á

Fuese que le pareciese á Lucrecia embarazosa
la objeción, ó que no se dignase contestar á
ella, se echó á reír y replicó:

—¿Sabéis que os vais haciendo algo fátuo?

Estas palabras devolvieron á Jorge parte de
su mal humor. No queriendo, empero, parecer
inferior á una muger que con tanta franqueza
le hablaba, dijo:

—Si he cometido alguna falta, vos teneis
la culpa.

—¡Ah, sí! dijo Lucrecia tristemente, ver-
dad es.

—Olvidais que ayer, en el coche que nos
llevabais á entrambos á Paris, luego que os
declaré mi amor y me confesásteis el vuestro,
luego que os imploré yo y apurásteis todos
los términos de la resistencia, olvidais que me
señalásteis esta hora, y que me dijisteis:

«Mañana en mi casa á media noche, no
tendré miedo.»

—Verdad, respondió Lucrecia lanzando un
profundo suspiro, verdad es; pero os lo digo
francamente, aun cuando mi inconsiderada
franqueza os inspire de mi una opinión, peor
todavía que la que ya teneis; es lo digo fran-
camente que habeis sido un torpe.

—¿De veras? preguntó Mahon con tono que

audano ó de cloridina, despues de dos horas de la primera, y en el caso que la diarrea sea continua; y despues no debe dársele mas.

7.º Como método que coadyuva, podrán hacerse enterocolismos, con una solucion de acetato de aluminio (calcinado durante una hora), ó bien con una solucion de ácido bórico, y suministrando por la boca papeletas de ácido tánico.

Acetato de aluminio, gramos, 20.
Agua destilada, gramos, 1.000.
Disuélvase.
Suficiente para un enterocolismo.
Téngase cuidado que el acetato de aluminio sea preparado exactamente.—Firmado, Senola.

Noticias é intereses
LOCALES Y REGIONALES.

El Boletín Oficial publica la siguiente circular del Gobernador de la provincia:

«Levantados los cordones sanitarios establecidos en las villas de Novelda y Monforte; prevengo á los Sres. Alcaldes de los pueblos de esta provincia, que no impidan en manera alguna el libre tránsito de los individuos que procedan de aquellos puntos, ni obstaculicen tampoco la circulacion de las mercancías y demas efectos de dicha procedencia.»

Ya ha recaldo falle del Tribunal en la célebre causa incoada por el asesinato del Juez municipal de Cox, D. José Pic Melero, habiendo sido absueltos los defendidos por el Sr. Pov da, hermanos Lucas y Sr. Rives, y condenado á la terrible pena capital el procesado Joaquin Aguilár.

Como ayer digimos, habiendo cesado las causas que motivaron la suspension de la matrícula en el Instituto provincial, de acuerdo con el señor Gobernador civil de la provincia, estará abierta dicha matrícula desde el día 4 hasta el 15 inclusive del próximo Noviembre, en cuyo plazo se verificarán los exámenes extraordinarios efectuandose la apertura de curso académico el 16 del mismo mes.

Parece que en el mes de Abril próximo se abrirá convocatoria de oposiciones para el ingreso en el cuerpo pericial de Aduanas.

Aviso á los aspirantes.

Entre otros presupuestos de acopios para la conservacion de carreteras, ha firmado el señor ministro de Fomento algunos relativos á las carreteras que el Estado tiene en esta provincia.

El día 10 de Noviembre próximo comenzarán ante la sala segunda del Tribunal Supremo las oposiciones para ingreso en el cuerpo de la judicatura.

Lo que anunciamos para conocimiento de los abogados que piensen tomar parte en tales ejercicios.

Anteayer quedó levantado el cordon sanitario de Novelda Monforte, con cuyo motivo las fuerzas que lo componian emprenderán la marcha para sus respectivos destinos mañana, invirtiendo en llegar á estos, cuatro ó cinco días. La concentracion de la fuerza parece tendrá lugar en Aspe al objeto de celebrar en dicha localidad una funcion fúnebre en obsequio de las victimas que á la misma ha causado la epidemia última durante el acordonamiento.

El día 31 del presente mes, espira el plazo para la entrega de composiciones con destino al Certámen científico literario de la Sociedad Económica de Amigos del País de Alicante, segun el Cartel publicado en Mayo último.

Hoy, segun noticias, es el último día marcado para correr vacas por las calles de Alicante.

El Gobernador de la provincia ha comprendido, por fin, que es hora ya de que tan poca culta diversion concluya.

El día 18 del mes próximo comenzará la cobranza del segundo trimestre de la contribucion en esta ciudad.

El día 4 empezará la cobranza en Bañeras.

El día 9 en Alfafara.

Y el 11 en Agres.

Un periódico de la localidad excita el celo de la Excm. Diputacion provincial para que se recomponga el trozo de carretera desde esta ciudad á Venta de la Peñ. El mencionado trozo efectivamente está en deplorable estado; pero es el caso que la Diputacion no tiene nada que ver en él, pues la carretera de Alicante á Jativa á que pertenece, es del Estado, y la conservacion por consiguiente incumbe al Sr. ministro de Fomento y mas inmediatamente á la direccion general de carreteras de cuyo centro e peramos conseguir las personas de influencia que se toman interes por la localidad dá la órden de recomposicion apetecida.

En el mes próximo vendrá á pasar unos dias en sus posesiones de esta provincia el Gobernador civil de Valencia Sr. Botella.

Segun escriben de la Olieria, la cosecha de vino en aquella comarca ha sido escasa en

extremo y mala á consecuencia de las copiosas lluvias.

La uva, por la mucha humedad, hállase podrida, y la sana no contiene el azuca r necesario para que el jugo que de ella se extrae. fermente y muchas veces, á las pocas horas se corrompe.

El tiempo ha cambiado cesando, al parecer, el temporal de aguas que ha durado algunos dias.

Los efectos en este término no han sido, por fortuna, tan desastrosos como en otras partes.

Los periodicos de Valencia hacen grandes elogios de la actividad verdaderamente vertiginosa con que se estan llevando á cabo las obras de construccion del ferro-carril de aquella capital á Cuenca en el trozo de Buñol á Utiel, cuya contrata y direccion corre á cargo de nuestro muy querido amigo D. Teodoro Balacart.

Se ha dispuesto que á la mayor brevedad posible, se haga entrega al Ayuntamiento de Alicante, de la Casa Consulado, con el objeto de que sea enseguida un hecho la traslacion á aquel edificio de la Audiencia de lo criminal.

Es esperada en Alicante la escuadra de instruccion.

Hemos recibido un ejemplar impreso de la «Defensa del comandante D. Manuel Vazquez Hernandez, del regimiento infanteria de España número 48» cuya defensa fué leida ante el consejo de guerra de oficiales generales reunido en Valencia para juzgarle, el día 22 de Agosto del corriente año, por el teniente coronel graduado, comandante D. Federico de Madariaga.

La defensa del Sr. Madariaga es una nueva prueba de su vasta ilustracion y su reconocida elocuencia, que en tan envidiable lugar le colocan entre la clase militar española, y entre los periodistas tambien, puesto que el Sr. Madariaga figura como redactor en el *El Eco de Valencia*.

Agradecemos á nuestro digno compañero la distincion que le hemos merecido.

Se encuentran recorriendo la zona que abarca su jurisdiccion, los inspectores de la contribucion industrial de este distrito.

Un colega local dice ayer que en los exámenes de oposicion que se efectuarán el lunes próximo, los tres premios ó pensiones que costea el Ayuntamiento para los alumnos pobres que deseen cursar la segunda enseñanza, serán

concedidos á los opositores que obtengan del tribunal al efecto nombrado, por lo menos la censura de *Notablemente aprovechado*.

Como esto no se halla en modo alguno conforme con lo que reza el edicto de la Alcaldia que anteayer publicamos nosotros y ayer inserta el mismo periódico, deseariamos se nos dijera si es que no sabemos leer, ó si es que el colega aludido tiene informes particulares que contradicen lo que oficialmente se declara.

Y no lo preguntamos por mera curiosidad, sino para que los interesados sepan á que atenerse.

Se halla vacante en Alicante una plaza de Médico titular interino, dotada con el haber anual de 980 pesetas.

La «Gaceta» correspondiente al día 22 del presente mes publica el anuncio declarando vacante el registro de la propiedad de Jijona, con fianza de 2.500 pesetas. La provision debe hacerse por concurso entre los registradores que lo soliciten dentro del plazo de 60 dias, á contar desde el día 23.

Se halla vacante la plaza de secretario del Ayuntamiento de Aguilente, dotada con el haber ánuo de 875 pesetas. Las solicitudes se admitirán en el plazo de treinta dias.

Anteayer fueron obsequiados algunos Rafaelos con serenatas, con motivo de celebrarse ayer el sauto de los mismos.

No habiéndose presentado á tomar posesion D. José Lattur Vives, de destino de Administrador de Loterías de segunda clase, número 12 de Denta, sin embargo de haber transcurrido con exceso el término posesorio, la Direccion general de Rentas estancadas, ha dejado sin efecto el nombramiento hecho á favor de dicho individuo, y ha repuesto en este cargo á D. Tomás Chiner y García.

En Crevillente se van á celebrar fiestas estos dias.

Se encuentra ligeramente enfermo el director general de la Guardia civil, nuestro paisano, el teniente general D. Remigio Moltó. Deseamos su pronto restablecimiento.

Esta noche se inaugurará la temporada en el Teatro principal. Como tenemos anunciado, la obra que se cantará es *La Tempestad*, letra de D. Miguel Ramos Carrion, música de nuestro comprovinciano D. Ruperto Chapi.

El reparto de papeles, los precios y demas pormenores, podrán verlos nuestros lectores en la seccion de espectáculos.

en vano quiso hacer que fuera ligero y burlesco.

No os riáis, amigo mio, cuando os hablo con toda la sinceridad de mi alma, repuso Lucrecia con candidez; porque habeis de saber, añadió cariñosa y confidencialmente, que el amor es como ciertas enfermedades que tienen un dia fatal, culminante, en que se pierde el enfermo ó emplea la curacion.

—¿Y vos estais en camino de convalecencia desde ayer? dijo Jorge con furibunda sonrisa.

—Así lo espero, respondió Lucrecia alzando los ojos al cielo.

—Supongo que no temereis una recaída.

Lucrecia tomó una espresion de enfado y tristeza y contestó:

—¡Ay, Dios mio! Jorge, me contestais con equívocos, cuando yo os hablo formalmente, cuando tengo desgarrado el corazon, cuando me sofocan las lágrimas. ¡Oh! nada comprenden los hombres.

—Confieso, repuso Mahon, que al oíros hoy ya no comprendo lo que ayer me dijisteis.

Levantóse Lucrecia, dió con impaciencia algunos pasos como para marcharse, y se volvió súbitamente diciendo:

—Hora es de que acabemos: escuchadme,

pero escuchadme con atencion, y sobre todo no pretendais adivinarme.

—¿Cómo! quereis que...

—Quiero, dijo Lucrecia con enfado, que no busqueis en mis palabras sentimientos ocultos, ficciones, astucias, ¿qué se yo? todo lo que los hombres que se creen penetrantes imaginan descubrir en lo que una muger les dice. No soy yo de la escuela de las medias pañabrazas ni de las reticencias.

Soy libre y mando en mí; sé á donde quiero y á donde no quiero ir; no tengo, pues, necesidad de engañar á nadie ni de engañarme á mi misma. Soy bastante hermosa, tengo el suficiente talento para prescindir de toda coqueteria.

Ademas, vos me amais, Jorge, y no hay artificio que valga lo que semejante cómplice cuando se quiere engañar á un hombre. Por lo tanto puedo ser franca, y no necesito mas que una cosa, que me escuchéis.

—Ya os escucho, dijo Jorge, que en las conversaciones que con Lucrecia habia tenido, creia haber penetrado en las tinieblas de aquella existencia y de aquella alma; ya os escucho, repitió.

—Os he amado, dijo súbitamente Lucrecia, os he amado por uno de esos caprichos insensatos, y sin embargo comunes, que estra-

—Pero hoy, dijo Jorge con amargura.

Hoy es el día que sigue al de ayer, repuso Lucrecia; hoy os encontrais con una muger que ha estado sola por espacio de veinte y cuatro horas; frente á frente, consigo misma; con una muger que no se engaña, que no se adula, que no tiene consideraciones consigo misma; con una muger que ha podido medir el abismo en que no habeis tenido audacia para precipitarla; he reflexionado, lo he calculado, lo he previsto, lo he supuesto todo.

Ahora bien, por lo que de mí sé, y por lo que sé de vos, Jorge, os amo demasiado para volveros á ver en mi vida.

—¿Es imposible! ¿asi me condenais despues de semejante confesion?

—No os juzgo á vos; me condeno á mi misma.

—Lucrecia, no habeis así; ¿decís que me amais?

—Jorge, repuso Lucrecia esto no es juego de niños. La muger que os dice lo que yo acabo de deciros, merece que no se abuse del imperio que su locura da sobre ella.

Escuchadme bien... comprendedme bien... si yo soltara la rienda á mi amor, no aceptaría el tibio cariño que podríais tributarme.

—Pero este amor me abraza, este amor ocupa todos mis pensamientos.

Noticias varias.

En Newyago, estado de Michigan, un hombre llamado Armstrong sorprendió á su mujer en la habitacion de otro sujeto, apellidado Bates. La infiel esposa sujetó á su marido mientras Bates bajaba en busca de un revólver; pero Armstrong pudo desprenderse de su mujer, y asiendo un hacha cortó la garganta á la pérfida; bajó en busca del autor de su deshonra, hallólo, dióle cruenta muerte á hachazos, y despues se entregó á las autoridades.

Dias pasados entró en el puerto de New-York el bergantin *F. T. Merryman*, con solo dos hombres enfermos y extenuados de su tripulacion, y el capitán y 11 tripulantes de la barca *Frederica Scalia*, que viendo perdido su buque se acogieron al *Merryman*.

La relacion que hace el capitán del *Scalia* de su naufragio es conmovedora.

El *Scalia* zarpó el 11 de Julio de Stettin con carga de sal para Charleston. El 12 de Setiembre fueron alcanzados por un huracan que destruyó todo el velamen y el aparejo; poco despues se descubrió una grande vía de agua y todo el mundo tuvo que trabajar sin descanso á las bombas, hasta el 21 de Setiembre en que avistaron al *Merryman*.

Hicieron señas, pero nadie les respondió; el capitán del *Scalia* con algunos hombres se acercó al bergantin en un bote, dió voces, y nadie le contestaba. Al llegar al lado del *Merryman*, percibieron un hombre al timon, que al verlos desapareció. Abordaron el *Merryman* y hallaron desmayado al timonel, que volvió en sí, y murió despues de haberles dicho que aquello era un hospital flotante.

Registróse el buque y sólo se hallaron vivos dos marineros; los demás tripulantes habian muerto. La tripulacion del *Scalia* se trasladó al *Merryman* despues de tomar provisiones de su buque, que al otro dia se fué á pique.

El *Merryman* iba de Sierra Leona para Boston con carga de cueros.

La afición á los lances del boxeo es tradicional entre los ingleses entregándose los amantes de esta clase de *sport* á su placer favorito no ya en las provincias, sino en las mismas pueras de Londres, en los alrededores de Epsom.

La policia suele llegar tarde para impedir estos combates.

Quince dias hacia que todo Londres estaba enterado de que entre M. Jack Massy y M. Cuddy Middings, dos boxeadores de profesion, se habia concertado un encuentro, y que se habian apostado importantes sumas sobre el resultado de la lucha.

La policia no se ha apercebido de nada hasta el jueves por la mañana, en que unos gendarmes que recorrian el camino de Londres á Epsom vieron un cierto número de carruajes y caballos que llevaban la direccion de este último punto.

Los héroes de la fiesta no habian ido por el camino de hierro, sino que hicieron la expedicion á medianoche en un carro de mudanza, ocultos entre viejos muebles, así como unos cuantos jaleadores del espectáculo que los acompañaban.

En el carro de mudanzas, además de los actores iban las decoraciones y los accesorios, como cuerdas, esponjas, paños, estacas, etc.

En un bosque próximo al camino clavaron las estacas en tierra, y con las cuerdas formaron un circuito á que ellos llaman *Ring*. Un viejo boxeador fué nombrado juez, y M. M. Massy y Cuddy Middings, acompañado cada uno de dos testigos, se pusieron el uno frente al otro.

Los que presenciaban el espectáculo reconocieron la perfecta igualdad de condiciones que tenian los combatientes. Eran de la misma estatura, del mismo peso, é inspiraban á todos completa confianza. Middings tenia una desventaja, y es que le faltaba un ojo. Su adversario se propuso quitarle el otro, lo que llegó casi á conseguir.

Cuando hacia una hora que el combate se estaba verificando, uno de los combatientes estaba ciego y el otro manco, y los testigos

habian decidido que se verificara el encuentro final, la policia hizo su aparicion. Aquello fué un salvase el que pueda! no quedando en el campo de la accion más que los combatientes, los testigos y dos ó tres aficionados que cayeron en poder de los policemans.

Muchos concurrentes tuvieron que comparecer ante la prefectura de policia, pero el magistrado, indulgente, no ha mandado á la cárcel más que á cinco personas. A los demás los puso en libertad mediante una fianza insignificante; y á pesar de ver los rostros horriblemente mutilados de MM. Massy y Middings, y todas sus ropas ensangrentadas, castigó á los héroes de un espectáculo tan degradante é inhumano con más benignidad que á los que para defender su honor se batieron en duelo.

En Iglesiafeita, lugar cerca del Ferrol se ha cometido un horrible crimen.

Un tabernero se hallaba cenando en su establecimiento cuando llegó un amigo á quien invitó á que le acompañara.

En amigable conversacion trascurrió largo rato, hasta que el visitante quiso retirarse, rogando al tabernero fuese á cerrar la puerta, lo que éste hizo sin temor alguno; pero en el momento de descender los cerrojos fué alevosamente acometido por el huésped, que con una bisarma le dividió el cuello, y le destruyó el pémulo y el hombro izquierdo.

El desgraciado tabernero apenas tuvo tiempo para recibir los auxilios espirituales, falleciendo á con secuencia de la espantosa hemorragia que se le produjo.

El reo fué conducido á la cárcel del Ferrol.

Noticia de sensacion.

La «Court of Chancery» de Londres, tiene en su poder la enorme suma de 75 millones de libras esterlinas (7.500 millones de reales) á disposicion de 6.000 grupos de herederos desconocidos.

La *Gaceta Oficial* de Londres, publica, de vez en cuando una relacion de las personas á quienes pertenecian esas enormes sumas no reclamadas por sus herederos.

Un diario de Granada publica la siguiente noticia:

«Ayer se verificó un matrimonio en Granada, que bien merece los honores de la publicidad. Se trata de la union de un ciego de 15 años de edad que se dedica á la venta de billetes de loteria por las calles de esta ciudad, acompañado de un lazarillo que le sirve de guia, con una vieja que pasa de los sesenta abries. El novio obtiene en esta boda la ventaja de que su esposa le acompañara en la venta de los billetes y podrá prescindir del lazarillo; y por otra parte, la falta de vision será tambien una ventaja para no ver las arrugas y la fealdad de su estimada costilla y la joroba que tambien su mujer lleva en dota.»

Dicen de Barcelona:

«Parece que el tenor D. Julian Gayarre ha venido á esta ciudad con tanta anticipacion á la abertura del Liceo, á fin de ocuparse en la construccion de la proyectada fabrica de productos quimicos que se trata de levantar en unos solares inmediatos á la estacion del ferrocarril de Zaragoza, adquiridos por la sociedad de que forma parte el Sr. Gayarre. Por medio de un procedimiento mecánico, nuevo en España, en dicha fabrica se elaborarán féculas de patata, arroz y otras materias, cuya industria se halla muy estendida en varias naciones del extranjero. Los trabajos de instalacion de la maquinaria y demas accesorios, correrán á cargo de nuestro paisano el bariton D. Eugenio Laban, que es ingeniero industrial.»

Correspondencias.

CARTA DE MADRID.

Madrid 23 de Octubre 1884.

Han resultado completamente falsos los rumores que circularon anoche respecto al estado de la salud pública en Madrid. Es cierto que en la sala de observacion del Hospital provin-

cial dos sujetos convalecientes ya, se sintieron atacados de un fuerte colico falético; á las pocas horas; pero del informe de los facultativos, despues de verificada la autopsia, resulta, que la muerte de ambos individuos fué ocasionada por una enteritis. Con objeto de cortar la alarma que estos rumores iban á causar en la peninsula y fuera de ella, anoche se circularon infinitas de telegramas así á los gobernadores civiles, como á nuestros cónsules en el extranjero. Conste, pues que en Madrid, la salud pública es inmejorable, y que sin los excesos cometidos en la alimentacion por los dos convalecientes del Hospital general, no hubiera habido que lamentar su muerte, ni á nadie se le habria ocurrido que el huésped asiático se hallaba entre nosotros.

La noticia anunciada anoche por un periódico de que el cabecilla cubano Maceo se habia fugado de las islas Baleares, era negada en los centros gubernativos; pero por desgracia se ha confirmado plenamente. Con Maceo se fugaron dos cabecillas mas y todos ellos han desembarcado en Argel, donde tomarán rumbo á Francia ó Inglaterra para desde allí dirigirse al antiguo campo de sus hazañas, ó sea Nueva York, donde los laborantes estan hoy mas crecidos que nunca. No se comprende la negligencia de las autoridades de las islas Baleares por cuya razon á nadie ha sorprendido el anunciado relevo del Capitan general, que segun la version de unos se ha acordado hoy en Consejo, y segun la de otros no ha hecho mas que indicarse.

Tambien se ha puesto hoy á la firma del Rey el nombramiento del capitan general de Puerto Rico, á favor del general Daban actual capitan general de Zaragoza, debiendo sustituir á este en el mando que deja vacante, el general Goyeneche.

En el consejo se ha tratado de la conferencia de Berlin habiéndose nombrado para que represente á España en dicho acto al conde de Benomar. Se dió cuenta del programa de la Conferencia, y con este motivo parece que el señor Cánovas desarrolló en un elocuente discurso cuales serian los puntos de vista de España en el acto de que se trata, que son los mismos apuntados por la prensa oficiosa.

Pasado mañana saldrá con direccion á Sevilla el ex ministro de Gracia y Justicia señor Linares Rivas, quien se propone acompañar en su excursion por las principales poblaciones de Andalucía, al general Lopez Dominguez. Segun he oido en un circulo de izquierdistas, todos los expedicionarios se proponen estar de vuelta en Madrid para el dia tres ó cuatro de Noviembre con objeto de que el dia nueve pueda emprender el general su viaje á Murcia y Valencia.

Un periódico dá hoy la noticia, ya indicada por algun otro, de que entre el gobierno de España y el de Rusia se siguen activas negociaciones para ajustar un tratado de comercio y navegacion. Hasta ahora parece que se adelanta poco en este camino, pues el gobierno del czar no acepta el principio de tarifas convencionales anejas; sin embargo, comentando lo anteriormente expuesto, he oido decir á un amigo del señor Elduayen, que es posible que este tratado se lleve á cabo, en condiciones muy ventajosas para España.

Hoy se ha comentado en los circulos fusionistas el que el señor Montero Rios (don Eugenio) no acudiera anoche á la estacion del Mediodia á despedir al general Lopez Dominguez. Los amigos de ambos querian explicar y aun atenuar la falta diciendo que ocupaciones del momento le habian impedido al señor Montero acudir á la estacion como era su proposito; por desgracia, para los que así se expresaban, no faltó quien viera al ex-ministro de Gracia y Justicia, á la hora de la salida del tren de Andalucía, paseando tranquilamente por uno de los sitios más públicos de esta córte.

Se habla mucho de la reforma de la legislacion de clases pasivas. Parece que se creará una Comision especial que proponga al gobierno un proyecto de ley general de las mismas clases.

En los circulos políticos ha habido esta tarde bastante animacion; pero no tanta como en las carreras de caballos que han estado muy concurridas.

N.

Espectáculos.

TEATRO PRINCIPAL.—Gran compañía de zarzuela. Inauguracion de la temporada. Gran funcion para hoy, sábado, 25 de Octubre de 1884.—Primera de abono.

Se pondrá en escena el precioso melodrama lírico en tres actos, en prosa y verso, original de D. Miguel Ramos Carrion, música del maestro Chapi, titulada

LA TEMPESTAD.

REPARTO: Angela, Sra. Mendez (Carolina).—Roberto, Sra. Mendez (Amelia).—Margarita, Sra. Cubas.—Una Aldeana, Sra. Giner.—Simon, Sr. Grajalas.—Beltrán, Sr. Delgado.—Mateo, señor Rojas.—Sr. Juez, Sr. Navarrete.—El Procurador, Sr. Beneito.—Un Pescador, Sr. Prieto.—Marinero 1.º, Sr. Moncayo.—Marinero 2.º, Sr. Giner.—Mugeres del Pueblo, Marineros y Pescadores.—Coro general.

La accion en un puerto de Bretaña en los primeros años de este siglo.

PRECIOS.

Plateas sin entrada 40 pesetas.—Butacas de Pátio con id. 2.50 idem.—Butacas de Palco principal con id. 1.75.—Asientos de id con id. 1.50.—Delanteras de Anfiteatro con idem 1.50.—Entrada general 75 céntimos.—Media entrada 50 céntimos.

Á las 8 y media.

Boletin religioso

SANTO DE HOY.—San Crispin y San Crispiniano mártires.

SANTO DE MAÑANA.—San Luis Beltran, San Pedro Pascual, San Evaristo papa y San Florio.

ULTIMA HORA

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR DE EL «SERPIS».

Madrid 24 Octubre (11 mañana).

Ayer fallecieron en Italia treinta y cinco individuos del cólera.

En Oran fallecieron de la misma enfermedad, seis.

En la peninsula continua siendo la salud excelente.

La «Gaceta» publica una circular del ministro de la Gobernacion reduciendo las cuarentenas.

Los viajeros y procedencias que acrediten venir de puntos libres pasarán sin tropiezo. Para los sospechosos se mantiene la cuarentena de siete dias.

Madrid 24 Octubre (4.30 tarde).

Se indica á D. Francisco Pi y Margall para ocupar una vacante en la Academia Española de la Lengua.

La concentracion de las agrupaciones liberales propuesta por el periódico «El Globo» se considera difícil por unos é imposible de realizar por otros de los periódicos de hoy.

El Gobierno se halla completamente identificado y carece de fundamento todo lo que se diga en contrario.

Madrid 24 Octubre (6.15 tarde).

El general Lopez Dominguez obtuvo á su llegada á Córdoba ayer un entusiasta recibimiento. Salieron á esperarle personas de la mas alta representacion.

Segun telegrafian hoy, el banquete con que el gefe izquierdista ha sido obsequiado ha estado brillantísimo. El ex-ministro de la Guerra ha pronunciado un extenso brindis que ha sido muy aplaudido.

Madrid 24 Octubre (7.10 noche).

Se asegura que el general Serrano hará en breve importantes declaraciones, las cuales son esperadas con verdadera curiosidad. Los circulos políticos se hallan bastante animados.

El tiempo se halla metido en agua. En este momento llueve copiosamente.

Aviso.

El dia 10 de Noviembre próximo, y en la calle de S. Blás núm. 24, al lado de la casa llamada vulgarmente Cigarrera, se abrirá una clase especial para la fabricacion de tegidos dirigida por Juan Bautista Mira Pastor; tendrá lugar todas las noches de 7 á 9, excepto los sábados y dias festivos.

Las personas que gusten asistir á ella con carácter de alumnos, pueden avistarse con el director, quien podrá enterarles de las condiciones y de todo cuanto acerca de la clase desearan saber.

Alcoy: Imp. de EL SERPIS, Mercado 9.

15, MERCADO 15
MAQUINAS PARA CCSE
 de La Compañia Fabril
SINGER



Cualquier modelo de sus célebres máquinas a **2,50 PESETAS** semanales Pagos al contado **10 p^s** de rebaja, Garantía verdadera é ilimitada. Enseñanza gratis á domicilio. Gran depósito de sedas, algodones, agujas, aceites y piezas sueltas para toda clase de costuras.

Recomendamos nuestra nueva máquina de lanzadera oscilante, especial para trabajos de adorno por su puntada brillante y fina,

UNICA SUCURSAL EN ALCOY
15, MERCADO 15.

¡No descuidarse!

Se acaban de recibir los siguientes géneros frescos y de inmejorable calidad:

Queso de bola y de plato en tripa, manteca legítima de Flandes sin rival en esta plaza, dátiles del Bajalato, galletas finas, chorizos y salchichones.

También se han recibido garbanzos del Sanco y de Castilla de superior calidad y precios muy económicos.

MANUEL SEGURA,

COMESTIBLES Y ULTRAMARINOS.

OZON-SULFUR-NIKELS

Electrificación de las sustancias medicamentosas para reconstituir la salud completa. Dr. Richar Nikels, 14, Imperial vía, Berin

Premiado 19 veces.—Grandes diplomas de honor.

Congreso Médico: Berna 14 Julio 1884.

Señor: Con gran complacencia ha ensayado esta Dirección su preparado que denomina OZON SULFUR NIKELS—Realmente hemos visto comprobados cuantos efectos nos prometia, cabiéndonos el placer de poder manifestarle que con su Especifico se suplen con ventaja las aguas Minerales Sulfurosas de los manantiales y aseguramos que el uso de su preparado se extenderá rápidamente por sus efectos curativos.—Dres. Tuller, Krausk y Simmerham. Sarampion, Escarlatina, Rosa, Eruptivas é infecciosas las Precave, Aborto, y Cura radicalmente por graves y malignas que sean.

Viruelas Catarrhos pulmonares. Bronquitis. Laringitis y todas las del Pecho y Garganta por crónicas y antiguas que sean.

Tisis Escrófulas, filis, Venéreo, Reuma y todas las enfermedades por crónicas y antiguas que sean.

Herpes malignase en la Matriz, Cara, Boca, Pecho, Piernas por crónicas y antiguas que sean.

Úlceras malignase en la Matriz, Cara, Boca, Pecho, Piernas por crónicas y antiguas que sean.

PRECIOS: España 6 ptas.—Portugal 1080 Reis.

Lo expende el Dr. MUTJE, Director del Gabinete Médico Aleman, Carmen 14, 2.º—Barcelona el que contestará gratuitamente á las consultas que se le dirijan á remitirá el medicamento por correo y certificado haciéndole envío de su valor en giro ó sellos de franqueo.

Importantísimo á la humanidad.

Del minucioso análisis practicado durante seis meses por el reputado químico Dr. D. Manuel Saenz Diez acudiendo á los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aún más abundantes, resulta que LA MARGARITA de Loeches, es entre todas las conocidas y que se anuncian al público, la más rica en sulfato sódico y magnésico, que son los más poderosos purgante, y las únicas que contengan carbonatos ferroso y manganeso, agentes medicinales de gran valor como reconstituyentes. Tienen las aguas de LA MARGARITA más de doble cantidad de gas carbónico que las que pretenden ser similares, y es tal la proporción y combinación en que se hallan todos sus componentes, que las constituyen en un específico irremplazable para las enfermedades herpéticas, escrófulosas y de la matriz, sífilis inveteradas, bazo, estómago, mesenterio, llagas, toses rebeldes y demás que expresa la etiqueta de las botellas que se expenden en todas las farmacias y droguerías, y en el Depósito central, Jardines, 15, bajo, derecha, donde se dan datos y explicaciones.

El único gran diploma de honor

en competencia con todas las aguas purgantes y similares nacionales y extranjeras en la Exposición Internacional de Niza distinción hasta ahora no concedida.

Perlas-Koch, ¡Probadlas y las bendecireis!

276 dictámenes de los principales médicos del mundo.

ESTOMAGO, NERVIOS HUMORES

Usad las PERLAS KOCH grandioso é infalible preparado en cuya composición se combinan todos los elementos terapéuticos necesarios para extraer de la sangre el virus infeccioso que corrompiéndola produce la enfermedad y darle el tono la coloración y vigor naturales.

UNA RECOMENDACION IMPORTANTE:—«Congreso médico de Londres de 1882.—Desde hoy cesamos en aconsejar á nuestros Clientes la ida á los Establecimientos Balnearios.—El uso de las PERLAS KOCH supera con ventaja á todas las Aguas minerales conocidas y suprime las incomodidades que causan los viajes, que siempre agravan al paciente. Las PERLAS KOCH es el medicamento más poderoso que la Medicina posee.—Dres. Sheffield, Leeds, Lalbot, Wilson.

Las PERLAS KOCH están aconsejadas en todas las enfermedades CRO. CAS y REBELDES. Su acción continua obra verdaderos milagros.—Doctor Ricardo Torres

Las PERLAS KOCH es el único depurativo que realmente llena las prescripciones precisas para que su acción obre sobre la sangre limpiándola de cuantos humores se encuentran en ella y sin producir desarreglo nin, uno en los demás órganos, como sucede con todos los otros depurativos que conocemos, que llevan unido á su acción depurante otra irritativa y debilitante sobre el tubo digestivo que debe evitarse en absoluto por ser sus resultados en extremo perniciosos.—Pres. Caillet, Nerwais, Roger y Tacout.

Las PERLAS KOCH obran como depurante arrastrando los humores de la sangre sin debilitar, ni alterar las digestiones, ni exponer á ningún otro incidente sino que por sus propiedades altamente tónicas y confortantes, imprimen más energía y vigor á los tegidos dando á todo el organismo un estado perfecto de salud.—Doctores Uruguay, Santotio y Ugarte.

Precio de la caja 8 reales en toda España.

Se remiten prospectos en Español á cuantos lo deseen

Depósito principal, GABINETE MEDICO NORTE-AMERICANO Rambla Cataluña, 104.—BARCELONA.

En venta en todas las buenas Farmacias y Droguerías de Europa y América—Si en algún punto no las hubiera, pídase en carta al Depósito de Barcelona la única conclusión del valor e sellos ó giro y se mandará por correo.—Todas cuantas consultas se le hagan al Director del Gabinete Norte Americano en Barcelona, de palabra ó por escrito para el mejor uso de las PERLAS KOCH serán contestadas gratuitamente.

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY.

Anuncios recomendados.

- | | |
|--|---|
| ZAPATERIA.
D. Francisco Budia
S. Lorenzo 2. | AGUARDIENTES
Y ESPÍRITUS
D. Francisco Giner,
S. Miguel 40
(Esquina á la calle Mayor) |
| CAFÉS Y FONDAS,
D. Lorenzo Rigal,
Plaza de S. Agustín 20. | DROGUERIAS.
D. Eduardo Fiol,
Mercado 2. |
| PAPERERIA,
Manuel Molto
Mercado 9. | LAMPISTERIA,
Don Desiderio Margarit
San Lorenzo 23
Tienda de la Campana |
| GORRERIA
D. Eduardo Martinez
Val 17. | ANTICUA FONDA DE LIQVIS
á cargo de Julian,
P.za San Agustín 22. |
| FARMACIA,
D. San Jago Moullor
S. Nicolás 4. | LOZA Y CRISTAL,
D. José Martinez
Mercado 18. (La Perla). |
| LA VALENCIANA
Farmacia de Margarit,
Escuela 8. | |

ESTABLECIMIENTO

DE

MANUEL MOLTO SANZ,

Mercado, 9.



Mercado, 9.

Esta casa se encarga de toda clase de impresiones con tal que no contengan cosa alguna contraria á la Religión y buenas costumbres, á cuyo efecto tiene máquinas y prensas, con buenos caracteres, ofreciendo en garantía á los señores que tengan á bien confiarle algun trabajo tipográfico, perfeccion equidad y economía.

En la misma encontrarán los señores consumidores toda clase de artículos de escritorio y oficinas.

Estuches, cajas colores, cartulinas, porta-lapiz, pinceles, plumas, cartabones, escuadras, difuminos, lápiz compuesto, corta-plumas y otros artículos concernientes á la clase de dibujo.

Estampas finas de todas clases y dibujos.

Variedad de tarjetas felicitacion y de visita á nombre propio á precios muy económicos.

Depósito de prensas de copiar de varias clases y á precios reducidos.

Tinta negra y de copiar.

Los señores que gusten asistir á esta casa, hallarán en los diferentes ramos que ejerce, una elegancia en los trabajos y una economía en los precios.

SELLOS DE CAUCHUC VULCANIZADO para el Comercio.

Para precios, dibujos y demas informes, dirigirse al representante, Rafael Calafi Perez, S. José 50, Alcoy.

LA Moda Elegante.

periódico de señoras y señoritas

AÑO XLIII.

La proximidad de un cambio de estación, que implica la necesidad de renovar las prendas de vestir, crea para las señoras todas, y especialmente para las madres de familia, la precision de inspirarse en una publicación que, como LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA, tiene por mision poner al alcance de sus suscriptoras el arte de vestir con gusto y economía, cualquiera que sea la categoría social á que pertenezcan.—LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA dá en sus números profusion de modelos de trajes, confecciones, sombreros, etc., para señoras, señoritas y niños; grandes hojas con patrones trazados en tamaño natural; magníficos figurines iluminados; dibujos para multitud de labores y escogida lectura. Aparece en cuatro ediciones, cuyos precios varían desde 40 pesetas al año hasta pesetas 425 el trimestre.

Se remite gratis un número de muestra y el prospecto á toda señora que se sirva pedirlo por carta á la Administracion de LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA.

Carretas, 12, principal, Madrid.

TALLER

CORTINAS PERSIANAS

SANTIAGO LLORET

Calle S. Mauro núm 14, ALCOY

TALLER

CORTINAS PERSIANAS

TADEO MATAIX

C. Sto. Tomás 1, Alcoy.